



## INFORMACIÓN LOCAL

### Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El futuro de la costa norte de Vinaròs volverá a tratarse en pleno municipal

# Juan defiende a la Generalitat y acusa al ayuntamiento de los retrasos del Plan Confianza

Vinaròs 17-06-2010

El portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento de Vinaròs, Juan Bautista Juan, insta al alcalde y al edil de urbanismo a que revisen mejor los proyectos del Plan Confianza, en lugar de criticar la supuesta paralización por parte de la Generalitat.

El portavoz del Partido Popular en el ayuntamiento de Vinaròs, Juan Bautista Juan, rebate las críticas del equipo de gobierno municipal sobre la paralización de los proyectos del Plan Confianza de la Generalitat en Vinaròs. Juan pide a los gobernantes municipales que, en lugar de fijar sus críticas en la Generalitat, *"se dediquen a trabajar más y mejor y a **subsana**r las deficiencias que presentan esos proyectos"*.

Juan acusa al equipo de gobierno de **no haber fomentado una buena relación con la Generalitat** y las distintas consellerias. Un ejemplo es que, en lo que llevamos de legislatura, *"la primera visita del alcalde a la Conselleria de Educació se producía hace escasas semanas"*, explicaba.

### **El futuro de la costa norte de Vinaròs volverá a tratarse en pleno municipal**

El alcalde de Vinaròs, forzado a convocar un pleno extraordinario para volver a tratar el futuro urbanístico de la costa norte, debido a que PP y Bloc, en mayoría, lo solicitan. Desde el Partido Popular, defienden que sea un equipo externo quien dé soluciones a la ordenación de la zona

Partido Popular y Bloc de Vinaròs han solicitado la convocatoria de un pleno extraordinaria para volver a tratar la ordenación urbanística de la costa norte y el supervial. El Partido Popular justifica la medida asegurando que, *"desde el equipo de gobierno, han sido incapaces de tramitar el recurso de reposición presentado por esta formación sobre el acuerdo de pleno que anulaba los PAIS previstos en esa zona"*, explicaba el portavoz, Juan Bautista Juan. Ahora, desde el PP, pretenden que ese acuerdo quede revocado y que vuelva llevarse a pleno la cuestión para poder aprobar que se realice un nuevo estudio, por parte de un equipo externo, que replantee el futuro urbanístico de la costa norte.

Desde el Partido Popular, insisten en que la solución urbanística a la costa norte debe contemplar también el tratamiento especial de los espacios de Els Cossis y Sól de Riu. Juan destacaba *"la capacidad de entendimiento mostrada por el PP y el Bloc en este tema, de lo que carece el equipo de gobierno"*.